

Zwey und zwanzigster Brief.

Es ist nicht mehr wie billig, meine wertheste Freundin! daß ich bey der Betrachtung der häuslichen Feuerwerkstätten da den Anfang mache, wo sie ganz Herrinn sind, und von Ihren erworbenen Kenntnissen freyen Gebrauch machen können; ich meyne die Küche. Sind Sie so glücklich über eine eigene zu gebieten, so läßt sich mit einigem Aufwande Oekonomie mit Reinlichkeit und Bequemlichkeit verbinden.

Ben der Anlage aller Feuerwerkstätten kommt es nicht allein auf die im vorigen Briefe abgehandelte richtige Erregung des Feuers durch Brennmaterialien, sondern auch auf die zweckmäßigste Benutzung des erregten Feuers an. Da das Feuer ein Bestreben zeigt schon für sich, aber noch mehr in der verdünnten Luft, nach oben zu wirken, so müssen wir auch hierauf bey der Anlage der Feuerherde Rück-